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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 6 月 17 日（日）午前 10 時～11 時 30 分 

場 所 武蔵野集会所（武蔵野町内会） 

参加者数 

 

61人 

  

 

 

主な意見等 

 

参加者 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

自転車でマミーマートに買い物に行くときに危険を感じます。自

転車は左側通行ですが、わかっていない人が多いように感じます。

とくに曲がり角が危険で、一方通行出入り口のところにカーブミラ

ーがありません。カーブミラーや表示板を設置してほしいと思いま

す。 

 

貴重なご意見をありがとうございます。ふじみ野市は急成長した

まちなので、広い道路や交差点の整備はできていないところも多

く、昔の農道がそのまま道路になったような場所もあります。隅切

りをするにも用地交渉などがあって大変ですが、一歩ずつ進めてい

きたいと思います。市内全域で信号機や横断歩道の要望も多いの

で、警察と協議しながら進めていきたいと思います。ご指摘の場所

は後ほど確認します。地図に記録しますので、教えてください。 

 

市内循環ワゴンは年間3,000万円の維持費がかかっていると聞き

ましたが、誰も乗っていないように感じます。もったいないので、

もっと小さくしたらどうでしょうか。 
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市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

実は、バスからワゴン車にサイズダウンしたことで、台数を増や

すことができ、利用者数は増えてきています。また、市内に限って

のことですが、高齢の方や障がいのある方、就学前の小さなお子さ

んのいる家庭や妊婦さんなどを対象に利用料金の半額を負担する

お出かけサポートタクシー制度も進めています。  

これから各町内会でタウンミーティングを実施していくので、公

共交通については、皆さんの考えを聞き、行政でどこまで対応でき

るかなど、意見を出し合う中で検討していきたいと思います。 

 

潮来市ではタクシー券を配っているという話をニュースで見ま

した。また、高齢者向けに電動三輪車の購入補助をしている自治体

もあるという話を聞いたこともあります。 

 

いい面もあるのでしょうが、高齢者の電動三輪車による事故も多

いと聞いています。補助の仕方もいろいろと選択肢があると思いま

す。ふじみ野市もこれから高齢者が増えていきますので、検討して

いきたいと思います。 

 

エコパの利用料が無料というのが気になります。車で来ている人

も多く、自宅のお風呂は使わないわけですよね。 

 

エコパのバーデプールは温水の歩行浴をする設備ですが、足腰の

痛みが減ったという効果もあるようです。お風呂を使うという観点

からすると、確かに自宅のお風呂は使わないという部分もあるかと

思います。エコパは清掃センターの建設の際、田 1枚分ほどですが、

位置をずらさなければならず、まず太陽の家を閉鎖しなければなり

ませんでした。そのため、有料で料金設定もしてありますが、高齢

者福祉の観点から減免という形をとりました。ご意見のように受益

者負担につきましては、市民の皆さんから「みんなで少しずつでも

負担し合っていこう」という声があがり、気運が高まっていくとい

うことが大事だと思っています。 

 

公民館なども川越市は全部有料ですが、ふじみ野市は無料ですよ

ね。 
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市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

無料ではなくて減免という制度ですが、これまで手をつけないで

きました。このたびスポーツ施設の料金設定を行いましたので、次

は文化施設について考えていかなければならないと考えています。 

 

コミュニティセンターを月 1回利用しているのですが、受付で許

可をもらえば庁舎駐車場の料金が無料になるということを知りま

せんでした。お出かけサポートタクシーも詳しいことは知りません

でした。市報とかではお知らせしているのでしょうが、私の周りで

は知らなかったという人も多くいました。サロンや小さな集まりな

どの機会に来てもらって説明してもらえると助かります。 

 

制度についてお知らせはしていますが、何かしらの形で分かりや

すく説明していけるよう改善を図っていきたいと思います。 

 

富士見市の鶴瀬公民館を使って活動しているのですが、工事で一

定期間使えなくなるので、ふじみ野市の公民館を利用したいのです

が、市内在住者が多くいないと使えないのでしょうか。 

 

 使用目的など条件もいくつかありますので、まずは公民館にご相

談いただきたいと思います。 

 

 市内の小中学校の教室にエアコンが設置されましたが、エアコン

の使用料（電気代）はどうなっているのでしょうか。 

 

 扇風機やストーブと同様です。保護者負担ではなく、市の予算で

賄っています。エアコンの設置により当然電気代は増えるわけです

が、これまで市が進めてきたさまざまな財政面の改革により、影響

のないようにしています。これも皆さんのご理解ご協力のおかげだ

と思っています。 

 

上福岡駅西口のロータリーの島にある桜の木のことですが、冬の

時期になると真っ黒に見えて、景観上良くないと思います。イルミ

ネーションやライトアップはできないでしょうか。 

 

よそのまちでもライトアップやイルミネーションをしているの

は行政ではなく、まちの景観を良くしようというボランティアの方
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参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

によるものが多いのではないでしょうか。 

 

昨年、台風による浸水被害がありましたが、その後どうなってい

るのでしょうか。 

 

新河岸川の水量が増えているときは、川越江川都市下水路に逆流

しないように水門を閉じることになっています。しかし、台風 21号

の際は水門を閉じたことにより、川越江川都市下水路の水が行き場

を失ってあふれてしまったという状況です。現在、川越市とふじみ

野市で検証委員会を設置し、基準確認や原因究明を行っています。

併せて護岸の整備工事も進めています。 

最近はゲリラ豪雨など雨量が多いので、調整池や各戸の貯留浸透

ますの設置などまち全体で雨水処理を進めていこうと考えていま

す。 

 

学校のエアコンの設定温度は市の指示で決められているのでし

ょうか。クラスによってエアコンの使用に違いがあったと聞いてい

ます。中には先生に言ってもつけてもらえなかったという話も聞き

ました。 

 

市で基準は設けていますが、各学校にマニュアルを作成してもら

って運用しています。ただし、涼しくて快適な環境づくりをしよう

という訳ではなく、ものすごい暑さをしのぐという趣旨です。子ど

もたちの新陳代謝機能を働かせるということも大事という側面も

考えて使用していますが、今の話は教育委員会に伝えておきます。 

 

亀久保交差点の改良が進んでいるようですが、整備完了の時期は

いつごろでしょうか。これまで武蔵野町内会は抜け道として使われ

てきたので、気になっています。 

 

整備工事の管轄は埼玉県です。近隣の地権者の方との交渉は市が

行ってきました。移転も済んだので、工事完了はそんなに何年も先

の話ではありません。工事が済めば、この近辺の交通量も緩和され

ると思います。 

 

子ども医療費の窓口負担の関係ですが、川越市の病院へ通う人も
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市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

いると思います。ぜひ、川越市に関しても窓口負担をなくすように

してほしいと思います。 

 

現在、2市 1町で子ども医療費の窓口負担をなくしています。こ

れは医師会の圏域が同じなので実施できているという側面があり

ます。事務量の増加や調整など乗り越える課題は多いのですが、要

望として担当に伝えます。 

 

東上線は人身事故が多いと思います。沿線のイメージも悪化して

しまうので、沿線首長で事故防止策を要請できないでしょうか。 

 

既に、東武鉄道とは沿線の首長で交渉を実施していて、安全対策

については常に要望している状況です。自殺予防についても何かし

ら考えていきたいと思います。 

 

 


